
税法宣传进校园
本报讯（记者 周雷森）今年 4月是第

26个全国税收宣传月。25日下午，市国税
局联合地税局走进南海中学，开展了“税法
宣传进校园”活动，普及税法知识。

在“税法宣传进校园”专题讲座活动
中，税务部门的工作人员向同学们深入浅
出地讲解了税收和我们的关系、什么是税
收、税收的来和去、我国现行的税种、税收
的职能等，为他们上了一堂生动的税收启
蒙课。

讲座结束后，还进行了有奖知识竞答
活动，同学们积极踊跃答题，现场气氛轻松
又热烈。

市税务部门的一位工作人员告诉记
者，税务部门组织开展“税法宣传进校园”
活动，就是要让同学们认识税收、了解税
收，从小培养纳税意识，树立依法诚信纳税
的理念，并发挥学生对家庭和社会的辐射
作用，形成税收宣传声势。

市法院召开新闻发布会———

通报知识产权案件六大特点
本报讯（通讯员 管鑫 记者 王小敏）4月 26日

是世界知识产权日。当天下午，市人民法院召开《知
识产权保护就在我们身边》新闻发布会，通报 2016
年我市法院审理的知识产权案件情况及特点。

2016年以来，我市法院共审理知识产权民事案
件80件，其中商标权42件，著作权36件，不正当竞
争2件；刑事案件15件，其中假冒注册商标罪4件，
销售假冒注册商标的商品罪11件。案件呈现出六大
显著特点：网络售假刑事案件案发来源“群众举报”；
犯罪影响辐射全国各地；犯罪主体呈传递性；被诉侵
权产品关系到老百姓的生活必需，侵权产品在侵害商
标使用权的同时暴露了食品安全问题；假冒注册商标
防伪码仿真度极高，消费者无法识别；提高侵权赔偿
数额，提高对侵权行为的震慑力度。

我市成立首个残疾人电商创业孵化基地
本报讯（记者 周雷森）25日，我市首家残疾人

电商创业孵化基地在通邮电商园正式成立，这是通
邮电商园响应国家“大众创业、万众创新”号召，鼓励
残疾人创业就业的具体实践。

据了解，该残疾人电商创业孵化基地依托通邮电
商产业园的综合配套服务，整合当前我市电商产业的
优质资源，发动各行业组织与基地对接，为残疾人提供
低成本的创业机会和更多政策扶持。同时，电商园也因
地制宜，开发了运营、客服等适合残疾人的工作岗位，
积极为残疾人提供既分层次、又有针对性的创业指导，
并为残疾人朋友提供货源、收发货一条龙等服务。

!日前，我市天随植保专业合作社组织植保
专业队党员赴安徽金寨参观学习，感受红色文化
的魅力，激励大家发扬传统，不忘初心，服务群
众。 汤伯祥 殷朝刚 摄影报道

一封“求助信”发出以后……
4月 19日，我市帝景龙庭业主委员

会的“总理”戚安庆来到本报社叙说一封
“求助信”发出以后的事……

帝景龙庭小区1997年规划开发，当时
小区管网没有实施雨污分流，所有下水都经
过内径只有40厘米左右的管道排放，每遇
大雨天气，小区就进入“观海”模式，再加上
城市道路改建后，市路网高于小区管网的排
放口，形成雨涝倒灌现象,居民财物受到极
大损坏。更让居民忍受不了的是，涝水好不
容易排除后，小区内到处都是倒灌溢出的污
染物，经太阳暴晒后，臭气弥漫，虫蚊蝇滋
生，给百姓生活、身体健康带来危害。在此之
前，小区群众也向有关部门反映过此情况，
但最终因牵涉部门较多，无法协调处理等原

因而不了了之……
今年3月5日，戚安庆代表业主写了

一封反映帝景龙庭管网排水不畅的“求助
信”寄给分管城建工作的市领导，希望得
到领导的关心。老戚说，想不到信函寄出
后，3月9日，市领导就批示转至城建局、
房管局及开发区等部门，要求迅速拿出解
决方案，以关切民生诉求。

城建等相关部门接到批件后，不推诿、
不拖延、不找借口，立即召开碰头会，商讨
落实解决方案，并组织相关职能科室负责
人深入小区进行实地察看调查，听取小区
居民的意见和建议，形成两套解决方案。市
领导看到“方案”后，又召集相关人员对“方
案”的选择进行会商，最终确定“雨污分流”

实施方案，以彻底解决小区内涝问题。
戚安庆告诉记者，当政府办工作人

员小冯电话告之问题解决方案时，老戚
既惊讶又感动。他说，第一套换大口径
管道的解决方案既省时又省钱，也能暂
时解决问题，但领导和政府部门选择了
第二套雨污分流的方案，从根本上解决
小区雨涝问题，这反映出我们政府工作
作风的务实，对老百姓提出的诉求不推
诿、不敷衍，真正把服务落实到了群众
的心坎上……

殷朝刚

详情请浏览“今日高邮”网站 http://www.gytoday.cn
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全市党风廉政宣教工作会议召开
本报讯 （通讯员 晏震宇 记者 王小

敏）25日下午，我市召开党风廉政宣教工
作会议，传达扬州市党风廉政宣教工作座
谈会精神，总结我市 2016年度党风廉政
宣教工作，研究部署2017年工作任务。

会议要求，要着重抓好党风廉政宣
传，明确宣传内容、宣传方式及宣传效果；
着重抓好党纪党规教育，找准教育对象、
明确教育内容、教育方式及教育效果；着
重抓好廉洁文化建设，增强廉洁自律意
识，找准廉洁文化元素及廉洁文化载体，
着力打造廉洁文化精品力作，为推动我市
党风廉政建设与反腐败工作向纵深发展
作出新的更大贡献，以优异的成绩迎接党
的十九大胜利召开。

连日来，临泽镇抓住查灭钉螺的有利时机，深入镇内的营北、营西、陈甸等村
和镇西部的运河沿线、中部的三阳河沿线及荡滩地区，广泛开展查钉灭螺工作，
严防血吸虫病的发生。图为当地村民正在查钉灭螺。杨代忠 周雷森 摄影报道

!24日（农历三月廿八），甘垛镇举办河口庙
会，佛教感恩祈福、民俗文化展演、商品展销购物三
大系列活动吸引了周边地区近万名群众参加，丰富
了当地群众的精神文化生活。姚红兰 摄影报道

快递行业安全管理员持证上岗全覆盖
本报讯（通讯员 李炜安 马燕华 记

者 杨晓莉）日前，市邮管局会同市安监
局举办邮政快递行业安全生产管理人
员专项培训班。29名邮政快递行业安
全管理员参加培训并通过安全生产知
识考核，实现了我市邮政快递行业安全
管理人员持证上岗全覆盖。

培训班上，授课老师围绕快件收寄
验视安全、用户信息安全、车辆安全及
应急处置等内容，对邮政业与安全生产

相关问题，特别是邮政、快递企业如何
做好各类禁寄物品堵截、消防安全等方
面进行详细讲解，并结合典型事故案例
进行分析，警示各快递企业一定要以生
命为本、安全为基，抓好安全生产工作。

据了解，下一步，市邮管局将进一
步发挥行业安全管理人员的重要作用，
以安全员为载体，落实企业安全台账制
度，推进企业落实安全生产主体责任，
确保我市邮政快递行业安全有序发展。

（上接一版）“磨剑”需要耐心和
耐力。企业上市就同“磨剑”一样，不
是一蹴而就的事，期间可能会遇到很
多困难，这就需要企业有持之以恒的
耐心、坚韧不拔的耐力，急不得、慢不
得，也等不得。企业不能因为上市“路
漫漫”而失去信心和耐心，半途而废。
要相信付出终有回报，坚持就是胜
利，“深挖一锹，就能见泉水。”

上市门槛高，对企业要求也很严，

这就需要企业潜心苦练内功，让管理过
硬、产品过硬、创新过硬。“磨剑”谁都会
磨，但下的功夫不同，收到的效果也不
同。有人认为磨剑“看见亮”就行，其实

“看见亮”只是一个表面现象，其剑刃并
未突现；有的发挥工匠精神，用心把“剑”
磨得能削铁如泥，且“磨刀不误砍柴工”，
带来的结果是产品新、市场好、管理强。
因此，要想叩开“上市”大门，企业必须练
好内功，这样才会“水到渠成”。


